



～理事長より新年のご挨拶申し上げます～

新年あけましておめでとうございます。昨年はコロナで始まりコロナで幕を閉じた1年でした。明けて、令和3年のお正月はいかがお過ごしでしたでしょうか？私は、病院から南に約700mの位置に鎮座するこの地域の氏神さまである櫻木神社に初詣に参り、この一年のみなさまの無事を祈願して参りました。

さて、今年は1年延期された東京オリンピックの開催が予定されておりますが、世界ではイギリスや南アフリカではコロナ変異種が拡大しているようで、新たな脅威への警戒や国内においても新型コロナウイルス感染の急速な流行拡大が騒がれており、警戒がさらに高まっております。何が起きるかわからない不安な空気感は漂ったままであり、急な方向転換を迫られこともあるかもしれません。

しかし、個々の力が世の中の気の流れを変えていくものと信じています。当たり前のことではありますが、自分に適した運動、栄養、睡眠、心が安定する何か集中できるもの(趣味や瞑想等)に注意を払い、不安に負けぬよう、お一人お一人が意識を持ち、生活の基礎を整えることが大切です。年が明けるとは、新たな空気感が生まれます。この力を拝借し、コロナで落ち込んだ心身を新たにリセットして、希望を持って令和3年をスタートさせたいと思います。

このコロナによって、世界が同時に同じ問題に直面しています。人類がここまで栄えているのは、支え合うことや同じ想像を信じ、共有する力があつたからだそうです。競争から共創へと時代が変化しているとも言われています。数年後、数十年後の自分たちが、「2020年、あの課題があつたから、今こうしてられるんだ！」と感謝に変わっている事を想像しながら、次々にやってくる課題を一つずつ乗り越えていくしかないと思います。

話題は、干支ネタにはなりません、今年が丑(うし)年です。「牛」は昔から農作業や物を運ぶ時の労働力として、人間の生活に欠かせない動物とされ、勤勉によく働く姿が「誠実さ」を象徴し、身近にいる縁起の良い動物として十二支に加えられた、とされているそうです。丑年の令和3年は、牛のように誠実に生き、何とか縁起の良い1年になって欲しいと願っています。

本年が健康で幸多き年となりますことを祈念して、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

医療法人社団水生会 理事長柴田大明



水生会連携便あくしゅも記念すべき第77便となりました。何かいいことが起こるといいなと、小さな幸せ探しを楽しめるような1年にしたいと思います。皆様にも幸せに感じられるようなことが訪れますようにお祈り申し上げながら、本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

地域連携室一同

<基本理念>

私たちは利用者の人間性を尊重し、
保健と医療と福祉の研鑽につとめ、
地域社会に貢献します。

柴田病院 〒753-0221 山口大内矢田北五丁目11番21号

☎ 代表番号 083-927-2800

☎ 地域連携室 083-927-1847

介護老人保健施設アークス 〒753-0221 山口市大内矢田北五丁目10番1号

☎ 代表番号 083-927-8363

居宅介護支援事業所アークス 〒753-0221 山口市大内矢田北五丁目11番1号

☎ 代表番号 083-941-2001

訪問看護ステーションアクティブ大内 〒753-0221 山口市大内矢田北五丁目11番1号

☎ 代表番号 083-927-8358